
Niederschrift 

Zur 9. Sitzung des 5. Jugendbeirates der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe 

 

Gremium Jugendbeirat der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe 

Sitzung am: 24.01.2024                 

Sitzungsort: Technisches Rathaus, Dachpavillon, Bahnhofstr. 16-18, 
61352 Bad Homburg v. d. Höhe                              

 
Beginn:  17:30 Uhr Ende: 18:48 Uhr 

 

Anwesend waren: 

Soraya Ouharrou 

Lara Ouharrou 

Juliana Stoppe 

Evra Yavuz 

Tom Rohde 

Frederick Knof 

Julian Märklin 

Wassim El Mahaoui 

Lia-Marie Schultheis 

 

Entschuldigt nicht anwesend: 

Paulina Braun 

Ilias Ahmadyar 

Bilal Abbasi 

 

Aus der Verwaltung: 

Mira Lauer 

 

Vom Magistrat: 

Frau Lewalter-Schoor 

Herr Hetjes  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Tagesordnung 

 

1. Begrüßung 

Die Vorstandsvorsitzende, Soraya Ouharrou, begrüßt die Anwesenden, stellt fest, 

dass fristgerecht und ordnungsgemäß eingeladen wurde und dass das Gremium 

beschlussfähig ist. 

 

2. Mitteilungen und Berichte 

Julian Märklin berichtet aus dem Mobilitätsausschuss, dass über ein weiteres 

Fahrradparkhaus am Bahnhof gesprochen wurde. Des Weiteren wurde darüber 

gesprochen, dass die neuen Parkgebühren in Bad Homburg Stadtbesucher 

abschrecken und fernhalten. Ebenso wurde berichtet, dass aufgrund von 

Personalmangel der Dauerfahrkartenverkauf per Telefon eingestellt werden musste. 

 

Soraya Ouharrou berichtet aus der Stadtverordnetenversammlung, dass dort über 

den Image- bzw. Werbefilm der Stadt und dem Casino, die im Kino gezeigt werden, 

diskutiert wurde. Sie berichtet, dass auch der Casino-Werbefilm vor allen Filmen, 

auch den Kinderfilmen, gezeigt wird. Frau Lewalter-Schoor kann sich das nicht 

vorstellen und erwähnt den Kinder- und Jugendschutz. Herr Hetjes stellt klar, dass 

der Casino-Werbefilm FSK 0 eingestuft und rechtlich geprüft ist. Ebenso stellt er klar, 

dass der Werbefilm ab einer bestimmten Uhrzeit (ab Nachmittag/Abend) vor jedem 

Film abgespielt wird. Der Jugendbeirat findet das nicht gut, aber muss diese 

Werbemaßnahme akzeptieren. 

 

3. Planung der Skate Party 

Die Party zur Saisoneröffnung wird am 25.05.2024 stattfinden.  

Zur genauen Planung wird eine Arbeitsgruppe gegründet. Diese übernimmt die 

Organisation und Planung. Für die AG melden sich: Evra Yavuz, Lara Ouharrou, 

Julian Märklin und Wassim El Mahaoui.  

 

4. Projekt: Bänke bemalen 

Der Vorstand stellt die Projektidee erneut kurz vor und berichtet, dass es ein 

Gespräch mit Mira Lauer gab, dass dieses Projekt sehr viel Vorbereitung und Arbeit 

bedeutet.  

Mira Lauer führt den Anwesenden auf, was alles zu organisieren und zu beachten 

wäre. Nach der Erläuterung erbittet Soraya Ouharrou ein Stimmungsbild zu der Idee. 

5 Mitgliedern wären für das Projekt, 4 eher dagegen. Nach längerer Diskussion ob 

und wie das Projekt umgesetzt werden könnte, wird eine Arbeitsgruppe gebildet.  

Die AG soll ein genaues Konzept erstellen, welches das Projekt konkret darstellt. 

Sobald die AG das Konzept fertig hat, wird es dem Jugendbeirat als 

Beschlussvorlage vorgestellt. Entweder zur nächsten Sitzung am 19.03.24 oder 

bereits früher in Form einer Sondersitzung. Der Vorstand meldet sich für die AG: 

Soraya Ouharrou, Lia-Marie Schultheis, Juliana Stoppe, Wassim El Mahaoui. 

 

 

 

 

 



5. Bad Homburger Sommer 

Lia-Marie Schultheis zählt auf, welche Veranstaltungswünsche sie an Madline 

weitergegeben hat: OpenAir Kino und Filmwünsche (für die aufgrund der teuren 

Lizenzen eher keine Hoffnung besteht), eine Party im Gambrinus, Nachtschwimmen, 

Flohmarkt, Partnerspiele. Die Band, über die in WhatsApp abgestimmt wurde, hat 

Lia-Marie auch an Madline zurückgemeldet.  

 

6. Sonstiges 

Mira Lauer sagt, dass sich am Mo. 29.01.24 die AG Jugend(aktiv)plätze trifft und die 

Budgetplanung für den nächsten Haushalt (2025/26) macht.  

Sie bittet alle um Ideen für Jugendplätze in Bad Homburg. Diese können bis Montag 

per WhatsApp oder Mail an Mira geschickt werden. 

Alle weiteren Punkte wird Mira Lauer (aufgrund der Zeit) per WhatsApp mitteilen. 

 

7. Schluss 

Soraya Ouharrou beendet die Sitzung um 18:48 Uhr und bedankt sich bei allen. 

 

 

 

 

 

Bad Homburg, den 26.01.2024  

 

 

 

——————————————  

Vorsitzende  

Soraya Ouharrou 


